

ウェーカリー竹山 Vol.7

2025/6/12

「ちょっとおじゃましたついでに、読んでもらえたらうれしい便り」

【竹山社長のひとこと】

最近、休みの日はすっかり「娘の寝かしつけ担当」になってきました。まだ小さいので、抱っこして揺らしたり、静かに歌ったり、とにかく「どうやったら気持ちよく寝てくれるか」を毎回試行錯誤しています。でも、その姿があまりに可愛くて、寝顔を見ながらこっちが癒されてしまう瞬間も多くて。うまく寝てくれると、1~2時間はぐっすり。その間は家の中が静かで、まるで時間がゆっくり流れているようです。そのせいか最近、妻からも「今日もよろしくね～」と当然のように任命されるようになってきていて（笑）、これはもう“公式寝かしつけ係”として認定されたのかもしれない。でも正直なところ、こんなふうに娘とじっくり向き合える時間って、本当に今だけだと思えます。どんどん大きくなっていく中で、このふれあいができる“今”はかけがえのない時期。だからこそ、この小さな手とぬくもりを大切に、しっかり愛情を注いでいきたいなと感じています。



【大林専務のひとこと】

最近あらためて思ったことがあります。仕事を整える。体を整える。それも大事だけれど、一番大切なのは「家庭を整える」ことじゃないかと。特にうちの家では、妻が笑っているときが、いちばん家庭の空気が明るくなります。しかも、うちの妻はなかなかユニークで、僕が帰ると毎回、何かしら笑わせてくれます。（笑）いつの間にか、「ハッピーワイフ、ハッピーライフ」が我が家の家訓になりました。最近、出かけた先や買い物中に、妻が「ハッピーワイフ～ハッピーライフ～♪」と歌ってくるのが定番です。（笑）どんなに疲れていても、妻が楽しそうにしていると、自然と体も心も整っていく気がします。



【竹山社長・大林専務にご連絡されたい方へ】

竹山社長LINE

ちょっとしたご質問でも大歓迎です。
お気軽にLINEやお電話でご連絡ください！



Vol.7 ご愛読ありがとうございました。

南竹山鉄工所

竹山社長 ☎ 080-1610-0131

大林専務 ☎ 080-6903-8181

大林専務LINE

